

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kebutuhan pokok manusia akan sandang, pangan, dan papan membuat arsitek (*building designer*) terlibat secara tidak langsung dalam pemenuhan kebutuhan pokok tersebut. Di setiap era revolusi industri, fungsi bangunan untuk memenuhi kebutuhan manusia semakin berkembang. Fungsi bangunan ini menyesuaikan ragam aktivitas di lingkup masyarakatnya. Dengan demikian, preferensi manusia terkait gaya bangunan juga terus berkembang mengikuti perkembangan zaman. Bidang arsitektur termasuk ke dalam bidang pekerjaan yang kreatif menghendaki kecerdasan dan imajinasi. Dengan adanya perkembangan zaman dan juga berkembangnya fungsi bangunan, para desainer yang terlibat pun diasah kreativitasnya untuk dapat menyeimbangkan gaya dan juga struktur bangunan agar tetap dapat menonjolkan estetikanya.

Lalu bagaimana seorang mahasiswa dapat mengasah *skill* tersebut? Pada praktek kerja profesi, seorang mahasiswa/l arsitektur dapat mengasah kreativitas mereka dalam merancang dan mengembangkan gaya arsitektur dalam rancangan mereka. Pada gilirannya mahasiswa tak lagi hanya berpikir secara *virtual* tetapi ditambahkan bagaimana memvisualisasikan hasil dari pemikirannya itu. Visualisasi sebuah karya arsitektur yang baik adalah dengan memadukan berbagai unsur, mulai dari estetika, struktur, termasuk dengan masalah lingkungan sehingga implikasi suatu rancangan dapat diantisipasi dan dapat dipertanggung – jawabkan.

Kerja profesi atau KP merupakan kegiatan yang memberikan kesempatan kepada mahasiswa/l arsitektur melalui gambaran langsung mengenai dunia kerja kepada mahasiswa. Pada saat mahasiswa menjalankan kerja profesi, mahasiswa diberi kesempatan untuk

mengaplikasikan langsung teori yang didapat selama perkuliahan ke dalam lingkup pekerjaan dan menyesuaikan teori tersebut dengan kebutuhan yang ada di instansi/perusahaan. Dengan ini, Kerja Profesi diharapkan bisa menjadi tempat untuk mahasiswa mempersiapkan diri sebelum benar-benar terjun ke berbagai kegiatan dalam dunia kerja selanjutnya.

Kerja Profesi di Universitas Pembangunan Jaya masuk ke dalam mata kuliah yang menjadi syarat kelulusan dengan bobot 3 SKS. Dengan ini mahasiswa wajib menjalankan mata kuliah Kerja Profesi dengan minimum 400 jam atau kurang lebih selama 3 bulan di instansi/perusahaan. Praktikan menjalankan Kerja Profesi di perusahaan PT PROporsi Bangunkreasi. Selama menjalankan magang, praktikan dilatih untuk mengasah kreativitas dan mengimplementasikannya ke dalam satu rancangan bangunan komersil, yang juga mencakup beberapa subjek lainnya seperti *drafting* dan *rendering* hasil rancangan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Maksud dari Kerja Profesi adalah melatih mahasiswa/I untuk memiliki kemampuan baru baik dalam *skill*, pengetahuan, dan pengalaman dalam dunia kerja. Kemampuan ini guna untuk bekal para mahasiswa/I dalam mengembangkan kualitas diri mereka sehingga siap bersaing ketika terjun ke dalam dunia kerja nantinya.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan yang ingin dicapai pada Kerja Profesi diantaranya adalah :

1. Memahami potensi dan ruang lingkup dunia kerja nyata dalam profesi Arsitek khususnya yang ada di Konsultan Perencanaan.
1. Memahami sistem – sistem yang umum digunakan pada lingkup Konsultan Perencanaan.

2. Memahami proses interaksi dan komunikasi yang melibatkan berbagai pihak yang berkaitan dengan lingkup Konsultan Perencanaan.
3. Mampu mengaplikasikan ilmu pengetahuan ataupun wawasan yang didapat dari perkuliahan sebelumnya ke dalam instansi/perusahaan Konsultan Perencanaan.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Untuk tempat kegiatan kerja profesi, penempatan lokasi suatu perusahaan harus benar-benar diperhatikan dan dipertimbangkan. Pemilihan lokasi kerja profesi harus sesuai dengan bidang/sector industri yang digeluti mahasiswa/l saat perkuliahan, dengan pemilihan lokasi yang sesuai, diharapkan tujuan kerja profesi dapat tercapai dan mahasiswa/l juga bisa menyerap ilmu yang didapat dari perusahaan terkait.

Kegiatan magang industri ini dilaksanakan di PT Proporsi Bangunkreasi yang merupakan sebuah konsultan perencanaan yang bergerak di bidang arsitektur, interior, dan kontraktor. PROporisi dikenal dengan perusahaan jasa yang inovatif, *integrated* dan *up-to-date* dalam bidang desain arsitektur sehingga mampu menghasilkan karya *design* yang dinamis dengan proses *concept delivery* yang diterjemahkan dalam bentuk gambar yang tepat dan mengakomodir keinginan klien dengan sempurna.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Pelaksanaan kerja profesi dilaksanakan selama ± 3 bulan yang berlangsung dari tanggal 6 Juni 2022 sampai 31 Agustus 2022. Kerja Profesi sendiri memiliki 3 tahapan, diantaranya adalah pra – pelaksanaan, pelaksanaan, dan juga pasca – pelaksanaan Kerja Profesi. Tahapan ini berguna untuk menyusun Laporan Kerja Profesi pratikan. Tahapan ini ada yang dilakukan sebelum tanggal pelaksanaan Kerja Profesi, diantaranya adalah tahapan pra – pelaksanaan.

Pada pra – pelaksanaan, mahasiswa/l calon praktikan harus melakukan *research* terkait perusahaan/instansi yang akan dituju. Lalu, mahasiswa/l calon juga harus mempersiapkan dokumen – dokumen yang diperlukan untuk arsip perusahaan/instansi. dokumen yang diperlukan diantaranya adalah, dokumen Riwayat Hidup dan portfolio, Formulir Kerja Profesi, dan Surat Pengantar untuk dikirimkan ke perusahaan/instansi yang dituju.

Kemudian di saat pelaksanaan, praktikan melaksanakan Kerja Profesi di PT Proporsi Bangunkreasi. Praktikan ditempatkan di posisi sesuai dengan arahan yang diberikan oleh perusahaan. Terakhir pada saat pasca – pelaksanaan, praktikan menyusun Laporan Kerja Profesi dengan bahasan yang sesuai dengan kegiatan yang dilakukan saat Kerja Profesi.